
Giulianova.  Gli  Uffici  comunali  fanno  chiarezza  sulle  concessioni
cimiteriali  dopo le  notizie  fuorvianti  circolate  in  queste  ore.

Cimitero di Giulianova

L’  Amministrazione  ritiene  che  siano  state  riportate  affermazioni  gravissime,  prive  di  fondamento.  L’  Amministrazione
comunale  fa  chiarezza  sulle  concessioni  cimiteriali  e  sulla  prassi  applicata  dagli  uffici  in  materia  di  estumulazioni  e
riesumazioni.  Nello  specifico,  si  fa  riferimento  al  caso,  denunciato  sul  web  e  riportato  da  un  articolo  pubblicato  oggi
dall’edizione abruzzese del  quotidiano “Il  Messaggero”,  in cui  alcuni cittadini  criticano l’operato del  Comune per aver
riesumato la salma di un congiunto, sepolto a terra nel cimitero di via Gramsci, senza averne dato informazione ai familiari.
Gli uffici cimiteriali dell’ente puntualizzano che, per legge, il ricorso all’inumazione, esente dal canone concessorio, prevede
la permanenza della salma per un minimo di dieci anni. Nel caso in questione, la riesumazione è avvenuta dopo 39 anni dalla
sepoltura.  Come  stabilito  dalla  normativa,  era  stato  regolarmente  affisso  all’ingresso  del  cimitero  l’elenco  delle  salme  da
riesumare in quanto inumate da oltre dieci anni. L’avviso relativo al caso denunciato era stato collocato nel gennaio 2021. Le
date di riesumazione, va detto, sono indicative, in modo da permettere ai congiunti di provvedere, qualora lo ritengano
opportuno, di fornire indicazioni sulla successiva collocazione delle spoglie. “Le notizie fuorvianti apparse sulla stampa –
rende  noto  l’  Amministrazione  Comunale  –  offendono  e  indignano.  A  fare  le  spese  della  cattiva  informazione,  ancora  una
volta, sono i dipendenti dei nostri uffici ed i cittadini stessi, colpiti peraltro in un ambito di estrema delicatezza. Il personale
di questo municipio lavora ogni giorno per la tutela dei diritti della comunità, applicando puntualmente le leggi, nello sforzo
costante  di  migliorare  i  servizi.  In  ambito  cimiteriale,  poi,  l’impegno  è  massimo:  l’ufficio  preposto  non  solo  è  cortese  e
disponibile, ma anche attento e rigoroso. Comprendiamo il coinvolgimento emotivo degli utenti, ma siamo stanchi di chi, pur
di fare notizia, calpesta il lavoro dei dipendenti e dell’ Amministrazione. Siamo stanchi di chi batte la grancassa senza
premurarsi  di  verificare  la  credibilità  di  certe  affermazioni  pescate  nel  web.  Ci  riserviamo,  a  difesa  della  dignità  della
macchina  amministrativa,  di  ricorrere  alle  vie  legali  qualora  si  perseveri  nella  diffusione  di  notizie  distanti  anni  luce  dalla
realtà dei fatti.”

Al via il rifacimento dell’asfalto in via Gramsci, nel tratto tra bivio
Bellocchio e via Prato.
Il termine dei lavori è previsto per mercoledì 26 ottobre. Pronto anche il piano di intervento in via Cerulli e via ruetta
Scarafoni. Partiranno nelle prossime ore i lavori di rifacimento dell’asfalto nel tratto di via Gramsci compreso tra bivio
Bellocchio e l’incrocio con via Prato. L’esecuzione avrà tempi rapidi. La chiusura del cantiere è prevista infatti per mercoledì
prossimo, 26 ottobre. L’intervento rientra nel programma manutentivo avviato, nei mesi scorsi, con i lavori in via Simoncini.
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“ L’esecuzione – spiega l’ assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido- sarà rapidissima. La chiusura del cantiere è
prevista infatti per mercoledì prossimo, 26 ottobre. La dilatazione dei tempi – continua – è stata causata dalla revisione dei
prezzi stabilita dalle nuove disposizioni nazionali. E’ stato possibile procedere, infatti, solo dopo l’aggiornamento dei prezzi
secondo le prescrizioni della normativa. Si tratta di un intervento atteso e ovviamente necessario. Il progetto è pronto ed i
fondi stanziati anche per l’opera di sistemazione della sede stradale in via Cerulli e via Ruetta Scarafoni. Per quest’ultima,
dissestata a causa delle radici dei pini, stiamo interloquendo con il  privato, proprietario degli alberi. Appena risolta la
problematica all’origine dell’ ammaloramento, si darà inizio ai lavori. Per concludere, confermo che sarà pure avviata la
progettazione, con fondi comunali, del rifacimento dei parcheggi dell’ospedale e del Liceo Curie. I lavori di realizzazione delle
opere, invece garantiti  da un finanziamento da un milione e 30mila euro, ci  consentiranno di  porre fine ad una situazione
intollerabile e notevolmente datata”.

L’  assessore  Giampiero  Di  Candido  ferma  la  polemica  sulla
presunta cementificazione degli  alberi  di  via Gramsci e mostra le
foto della situazione prima dei lavori.

Via Gramsci
“  L’  Ufficio  tecnico,  in  largo  anticipo  sulle  critiche,  aveva  già  verificato  e  predisposto  un  intervento  alla  chiusura  del
cantiere”. “Ancora una volta ci troviamo di fronte ad una polemica montata ad arte, di nuovo sul nulla”. Esordisce così
l’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido dopo che, nei giorni scorsi, il  gruppo “Il  Cittadino Governante” ha
pubblicamente denunciato il giro, troppo stretto, di asfalto che, al termine dei lavori di rifacimento del marciapiede, starebbe
soffocando gli alberi sul lato est di via Gramsci. “ La ditta – spiega l’assessore – è intervenuta sostituendo i materiali presenti
e semplicemente ripristinando la situazione in essere, situazione testimoniata da foto scattate prima dell’inizio dei lavori. La
situazione era quella esistente da oltre tre decenni ma che nessuno, chissà perché, aveva mai avuto la preoccupazione di
criticare. Non un lamento , infatti, si è mai levato a difesa degli stessi alberi, esemplari che, comunque, godono a tutt’oggi di
buona  salute.  Al  benessere  del  patrimonio  arboreo  cittadino  abbiamo sempre  tenuto  molto.  Non  a  caso,  l’  Ufficio  tecnico
comunale,  quando la  polemica  è  montata,  aveva  già  constatato  lo  status  quo  e  messo  in  preventivo  l’eliminazione
dell’asfalto attorno alla base dei tronchi, con buona pace di chi contesta e per la felicità degli alberi, “cementificati” come
dicono, ma da un’indifferenza lunga trent’anni”.
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X edizione  del  premio  “miglior  Camping  2022”:  “Don Antonio
Camping Village”  è  risultato  vincitore  tra  le  quattro  strutture
premiate per le loro performance
In occasione della X edizione del premio “miglior Camping 2022” in termini di sostenibilità ambientale organizzato da
Legambiente al TTG Travel Experience di Rimini il 13 ottobre, il “Don Antonio Camping Village” è risultato vincitore tra le
quattro strutture premiate per le loro performance ed i comportamenti messi in atto. Infatti il Don Antonio Glamping
Village, situato a Giulianova, è stato premiatoper aver lavorato negli anni con costanza per ridurre gli impatti ambientali, sia
attraverso modifiche strutturali sia con il coinvolgimento e la sensibilizzazione di dipendenti e ospiti.

Grande la soddisfazione di Giuseppe Delli Compagni, proprietario del Don Antonio Glamping Village e presidente di Faita
Abruzzo,  che  ha  ringraziato  i  suoi  dipendenti  per  l’ottimo  lavoro  svolto  nel  corso  degli  anni  e  Legambiente  per  la
certificazione di eccellenza ricevuta.

“Le  realtà  premiate  oggi  e  in  questi  dieci  anni  di  Oscar  dell’Ecoturismo –  dichiara  dichiarato  Sebastiano Venneri,
responsabile nazionale Turismo di Legambiente – indicano la strada migliore che il nostro Paese, tra i più apprezzati e
visitati  al  mondo, deve continuare a percorrere sviluppando e definendo un’idea diversa di turismo: non più di massa, ma
dolce e di qualità, attivo e responsabile, sempre più attento all’ambiente. Una tipologia di turismo sempre più apprezzata
dalle persone che optano per mete ecofriendly dove sono state introdotte buone pratiche sostenibili, dov’è c’è attenzione
alla filiera agroalimentare di eccellenza, ai servizi turistici in chiave ecologica”.

 

 

Nella foto da sinistra: Italo Laudadio (responsabile reception del Don Antonio), Giuseppe Delli Compagni (proprietario del Don
Antonio e Presidente Faita Abruzzo) e Carlo Tereo De Landerset (dirigente regione Abruzzo Turismo).
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Giulianova. Domani, martedì 18 ottobre, temporanea interruzione
dell’erogazione di  energia  elettrica  in  alcune vie  cittadine per
lavori sugli impianti.
 

ATTENZIONE
Si informano i cittadini che l’ E-distribuzione del gruppo Enel , nella giornata di domani, martedì 18 ottobre, effettuerà lavori
sui propri impianti in alcune aree della città. Per consentire dette operazioni, sarà temporaneamente interrotto il servizio di
energia elettrica dalle ore 9 alle ore 15.30. Il disagio riguarderà alcuni tratti delle vie Thaon de Revel, Monte Zebio, Galilei,
Nievo, traversa via Nievo, Cerulli e Cirene. La società ha provveduto ad apporre gli appositi avvisi in corrispondenza dei civici
interessati.

GIULIANOVA, VALENTINA PICCIONE ENTRA IN “AZIONE” E LASCIA
IL GRUPPO “GIULIANOVA TURISMO”
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Valentina Piccione
La consigliera comunale Valentina Piccione annuncia l’uscita dal gruppo consiliare “Giulianova
Turismo” e il suo ingresso nel partito “Azione”: “opposizione costruttiva da qui in avanti,
valuteremo i singoli provvedimenti”
Giulianova, 15 ottobre 2022 – “Dopo una lunga riflessione sono giunta alla decisione di lasciare la lista civica
“Giulianova Turismo” di cui sono capogruppo all’interno dell’Assise Civica e di aderire ad Azione. La mia
posizione politica in consiglio sarà di opposizione costruttiva, valuterò i provvedimenti di volta per volta,
senza alcun vincolo di maggioranza”. Così la consigliera comunale Valentina Piccione comunica la sua
adesione ad Azione insieme al segretario provinciale Michele Capanna Piscè.
“L’elezione del nuovo Presidente del Consiglio Comunale, ha reso evidente, a me e a tutta la comunità di
Giulianova, come il gruppo “Giulianova Turismo” abbia ormai perso quei principi e valori che mi hanno, da
sempre, convinta ad impegnarmi nell’esclusivo interesse della mia città. Proprio dal tentativo di ritrovare
questi valori nasce la mia volontà di entrare nel partito “Azione” in cui, oltre a ritrovare la mia amica e
collega Libera D’Amelio, membro del direttivo provinciale, rivedo i principi di politica leale, coerenza e
trasparenza in cui da sempre credo e che sono incarnati alla perfezione dal segretario regionale e deputato,
On. Giulio Cesare Sottanelli, persona competente e qualificata che rappresenta un punto di riferimento per
la nostra Provincia e la nostra Regione”.
“La notizia dell’ingresso di un membro del Consiglio Comunale all’interno del partito che rappresento nella
mia città mi riempie di entusiasmo.” – commenta la coordinatrice di “Giulianova in Azione” Nausicaa Cameli
– “L’ingresso di Valentina Piccione, persona che da sempre ammiro per l’impegno con cui lavora per la
comunità, rappresenta una grande occasione di arricchimento per il nostro gruppo che avrà, finalmente,
l’occasione di avere una voce all’interno del Consiglio Comunale in attesa di formare un vero e proprio
gruppo consiliare”.
Il segretario provinciale Michele Capanna Piscè commenta così il percorso di crescita di Azione nella
provincia di Teramo: “Giulianova è un comune molto importante della nostra provincia e l’adesione ad
Azione della consigliera Valentina Piccione testimonia il processo di crescita che, a livello comunale,
provinciale e regionale, il partito di Azione continua ad avere. La crescita sul territorio è dimostrata” –
continua il segretario provinciale – dall’aumento costante del numero di tesserati, tra i quali si registra una
crescita esponenziale di giovani di età compresa tra i 18 e i 30 anni, e anche dall’interesse che diversi
amministratori stanno dimostrando, a livello provinciale, nei nostri confronti. Questo ci dà maggiore forza
ed energia per continuare ad impegnarci sempre di più”.
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Giulianova.  Revocata  l’ordinanza  relativa  alla  non  potabilità
dell’acqua corrente  in  alcune zone della  città.

ATTENZIONE
Conformi ai parametri i risultati degli esami odierni. Il Sindaco Jwan Costantini ha revocato l’ordinanza che, seguito delle
comunicazioni della Ruzzo Reti, ha vietato, a partire dalla giornata di ieri, l’uso dell’acqua potabile in alcune aree della città.
La revoca, sulla scorta di quanto reso noto dalla direzione del Sian della Asl di Teramo, che ha verificato la conformità delle
analisi effettuate sull’acqua in data odierna.

Doppio appuntamento Erasmus+ per il Liceo Statale “M. Curie” di
Giulianova
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Si è appena conclusa un’intensa settimana “internazionale” al Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova che ha  ospitato la
prima mobilità transnazionale del progetto EMOROBO, con la partecipazione di studenti provenienti da Turchia, Lituania e
Portogallo, ed ha partecipato a Wieliczka – Polonia alla prima LTTA (attività di apprendimento/formazione) del progetto
B.O.O.S.T! di cui è scuola capofila e che coinvolge scuole di Cipro, Estonia, Francia, Polonia e Spagna.

Il progetto EMOROBO è un progetto che ha l’obiettivo di migliorare la consapevolezza degli studenti sul patrimonio culturale
tangibile e intangibile europeo unendo tecnologia ed emozionalità.

B.O.O. S.T! è un progetto che nasce dalla consapevolezza che le scuole e le comunità in generale hanno la responsabilità
etica e legale di prevenire il bullismo di qualsiasi tipo, la prof.ssa Vanessa Ridolfi, referente Erasmus precisa “ vogliamo che i
nostri studenti diventino cittadini in grado di dare il loro contributo personale alla coesione sociale e di promuovere un
atteggiamento scolastico tollerante e democratico.”

Giulianova. L’ Istituto Tecnico Cerulli viene incontro alle esigenze
della città e delle associazioni sportive.
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Istituto Cerulli

Il preside Luigi Valentini incontra il sindaco ed il consigliere Livio Persiani per sottoscrivere la disponibilità all’utilizzo della
palestra scolastica. Questa mattina, il sindaco Jwan Costantini ed il consigliere comunale con delega allo Sport Livio Persiani
hanno incontrato il preside dell’ Istituto “Crocetti-Cerulli” Luigi Valentini, nella sede del plesso, in via Gramsci. Il colloquio,
disteso e costruttivo, è terminato con la sottoscrizione, da parte del dirigente scolastico, di un atto con cui si autorizza le
società sportive interessate all’utilizzo della palestra del “Cerulli” . “Si tratta di un passaggio importante – spiega Persiani- ,
di un accordo che dà un considerevole e prezioso contributo all’attività sportiva dei ragazzi giuliesi. Poter utilizzare la
palestra dell’ Itis, infatti, è un’opportunità offerta alle associazioni e, di rimando, alle famiglie. L’ Amministrazione comunale,
per  questo,  ringrazia  sentitamente  il  preside  Luigi  Valentini  che,  ancora  una  volta,  ha  dimostrato  grande  apertura,
sensibilità, maturità e spirito collaborativo”.

Giulianova. L’ Amministrazione comunale procede alla messa in
sicurezza dell’ex mercato coperto e dell’ex scuola elementare di
via Lepanto.
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Mercato Coperto

Mercato Coperto

E’  stato  un  intervento  sollecitato  da  molti  cittadini  e  messo  a  punto  attivando  la  procedura  di  somma urgenza.  L’
Amministrazione comunale, con una spesa di circa 5000 euro, ha posto in essere la messa in sicurezza dell’ex mercato
coperto e dell’ex scuola di via Lepanto, nell’attesa di stabilire il destino definitivo di entrambe le strutture. Da un sopralluogo
effettuato dal personale degli Uffici comunali, è emerso che gli spazi, inutilizzati da anni, sono frequentati anche di notte. I
varchi aperti ai piani terra favoriscono assembramenti, se non anche bivacchi. Tracce inequivocabili della presenza di intrusi
testimoniano della frequentazione abituale degli edifici. Nel mercato coperto sono state apposte inferriate alle finestre; sulla
scuola di via Lepanto si è intervenuti eliminando manomissioni e rotture nella recinzione.


